
 専門部会 B の検討状況（中間報告） 

審議テーマ「ごみ減量化・リサイクル」 

 

１ 部会検討の経過  

（説明者：今井部会長） 
９月、10 月と部会を開催し、市内、区内でどのような取組が行われているか「ご

み減量化・リサイクル」に係わる現状と課題について、環境局からの説明などに

より整理した。また、現状と課題を踏まえ、具体的な検討事項と検討の方向性な

どを検討した。 
 
本日、現状と課題、具体的な検討項目について説明して意見交換を行う。 
（今後、本日の意見をもとに次回の区民会議までに部会検討のまとめを行う。） 

 

２ 「ごみ減量化・リサイクル」に係わる現状と課題（川崎市の取組概要） 

（説明者：根本委員） 

○ 一般廃棄物（家庭ごみ）処理の現況と課題について 

  ○ ミックスペーパー（雑かみ）の分別収集モデル事業について 

  ○ 資源集団回収事業（地域での紙のリサイクル）について 

 

３ 検討事項、検討の方向性 

（説明者：松世副部会長） 

地域でリデュース（ごみを減らす、排出抑制）、リユース（ものを繰り返し使う）、リ

サイクル（ものを資源として再生利用する）を進める取組を検討し提案していく。 

 

検討事項、検討の方向性 

（１）ごみを減らす取組として（レジ袋でなく）マイバックを利用しましょう 

⇒商店街と一緒にマイバック利用を奨励する取組などを検討 

（２）「出前ごみ講座」等を開催して、地域で３Ｒの取組を知ってもらいましょう

 ⇒環境局の出前講座を町内会等との協力でもっと地域で行うことを検討 

（３）地域での資源集団回収を広めましょう 

⇒身近な地域で、毎週、回収することを検討 

 

 


